

東広島市の強み
「市民協働のまちづくり」と
八本松の取り組みについて

「楽しみ、喜び、充実感を味わえる」活動の実践期に入つてゐる。

全を確保すること
にあるが市内多数
の箇所で発生する
全市的な災害対応

す。その際、我々の方にもいろんな事を相談していくだければと思つています。

八本松の評価は

事業をどうにか維持するだけの存在になる。

人材育成がもつ
とも重要な課題と
なっている。

福祉活動へ補助を 【西崎氏】現在、



康寿命を延ばすための取り組みが重要課題となってい

まちづくり活動応援補助金を活用し「まちぐるみ心と体の健康づくり」としてウォーキング推進事業が実施されている。

自販・共販を進め
ていただき、災害
弱者の皆さんのお
避難について支援を
いただくとともに、
願いしたい。その
点当地域は市内先
駆けて避難所運営
訓練をされ感謝す
る。我々もその時
に備えて繰り返し
訓練している。

日本は自治会員の皆さまにお集まりいただきありがとうございました。

治癒は他地域と比較しどの程度のレベルにあるか。

平成21年に「市民協働のまちづくり」の指針が策定されて以来、47の住民自治協議会（自治協）が設立された。いずれの自治協もきちんと機能しておりこれ

が本市の大きな強みである。

指針では、現在は地域のプラットホームとして自治協が整備される第1期行動計画が終わり第2期行動計画の地域住民が

災害、大型台風に加え地震の活動期とみられる大型地震があいついで発生している。市政運営の基本は市民の皆さん安心安全

河川の氾濫、土砂

お互いの目標は
「よりよい地域を
作っていく」「よ
り住みやすい地域
をつくっていく」
ことで皆まと一
緒です。皆さま方
には地域の実情に
合わせたきめ細か
な対応お願ひしま

終わりに

《市民協働のまちづくりのイメージ》



キングによる健康づくりもやっている。人材もいろんな方がおられる。まちづくりトーク等会長さんにお集まりいただく場の話題の中心は人材不足で後継者が育たないこと。そうなると新たな事業をやるどころか最低限の

答　八本松は進んでいる方だと思う。いろんな事業に取り組んでおられる。特に、避難所運営も全市で初めての取り組み。ウォー

検討する会議費（会場費・飲み物代）等に市の支援はないのでしょうか。

要支援1・2の介護保険サービスについて、全国一律の介護保険制度から市の事業に変更され、地域の福祉活動がその受け皿となつてゐる。

榎原副市長と意見交換会

